



# Flavours

## French Sentences



Find more language-learning resources on  
[johnjds.co.uk/ablas](http://johnjds.co.uk/ablas)



	English	French
<input type="checkbox"/>	Add the cinnamon sticks and cardamom and let them sizzle for a few seconds before adding the marinated meat.	Ajouter les bâtonnets de cannelle et la cardamome et les laisser grésiller pendant quelques secondes avant d'ajouter la viande marinée.
<input type="checkbox"/>	As a pungent spice, ginger also has an important place in the cuisine of countries all around the world.	En tant qu'épice piquante, le gingembre occupe également une place importante dans la cuisine des pays du monde entier.
<input type="checkbox"/>	Joyce was excited when she saw the first sprout of her herb garden coming up from the soil.	Joyce était excitée quand elle a vu la première pousse de son jardin d'herbes aromatiques sortir du sol.
<input type="checkbox"/>	Sage is a very popular herb used for seasoning a variety of meats, cheeses, sauces and soups.	La sauge est une herbe très populaire utilisée pour assaisonner une variété de viandes, fromages, sauces et soupes.
<input type="checkbox"/>	My companion chose a creamy mango pudding while I had crispy banana fritters with vanilla ice-cream and honey.	Mon compagnon a choisi un pudding crémeux à la mangue tandis que j'avais des beignets de banane croustillants avec de la crème glacée à la vanille et du miel.
<input type="checkbox"/>	That rich, creamy vanilla flavor pervades the sugar to give a truly indulgent taste and aroma.	Cette saveur riche et crémeuse de vanille imprègne le sucre pour donner un goût et un arôme vraiment indulgents.
<input type="checkbox"/>	In a mixing bowl, mix together everything except for your hard boiled eggs, ketchup and bacon.	Dans un bol à mélanger, mélangez tout sauf vos œufs durs, votre ketchup et votre bacon.